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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 
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議  長  井 口  かづ子   副 議 長  島 田  敏 光   

出席理事者  
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（午前 ９時４３分 開会） 

大和田理事 これより議会運営委員会理事会を開会いたします。 

 

 《定例会の追加提案事項について》 

大和田理事 初めに、定例会の追加提案事項について、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

議会事務局次長 資料１を御覧ください。 

 区長から、補正予算１件が提出される予定です。 

 この後開催の議会運営委員会で理事者からの説明がございます。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、この件につきましては、この後の議会運営委員会で理事者から説

明があります。 

 

 《定例会の会期及び日程について》 

大和田理事 次に、定例会の会期及び日程について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料２を御覧ください。 

 区長提出の追加議案を審査するため、会期を６日間延長し、12月10日までとしてはい

かがでしょうか。 

 追加の日程としては、網かけ部分、12月９日水曜午前10時から所管事項調査のため保

健福祉委員会を開催、午後１時から追加の補正予算審査のため付託委員会として総務財

政委員会を開催、総務財政委員会終了後、議会運営委員会理事会を開催し、議会運営委

員会を開催、午後４時30分から本会議を開会し、補正予算の議案上程、採決の予定です。

12月10日木曜日については予備日とします。 

 以上、会期の延長と追加の日程を提案させていただきます。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

太田理事 予備日というのは、また追加の議案でも出てくるということなのか。９日、相

当もめそうで終わりそうもない、そういう予想でもあるのか。何かあるんですか。 

大和田理事 今、太田理事からそういった趣旨の御質問がございましたけれども、事務局

から、どうですか、それは何かお答えいただけますか。 

議会事務局次長 12月９日につきましては、午後４時30分から議場で本会議を開催予定で

すので、５時までということになりますから、もしそれがずれ込むようであれば、予備



- 4 - 

 

日として10日を取っているということです。 

大和田理事 総じて、今のお話ですと、何かそれこそ新たに出てくるだとか、そういった

ことを想定しての話ではないということでよろしいですか。 

議会事務局長 特段、現時点で私のほうでそのようなことは伺っておりません。 

藤本理事 特別職の報酬審はいつやるんだっけ。 

大和田理事 15日ですか。 

藤本理事 それによってはまた議案をどうするのかというのもあると思うんだけれども、

それは１定のほうに回すということで考えていいのかどうか。 

 もしそこで、報酬審が開かれて答申が出ているのであれば、本来ならば直ちにやるべ

きなので、そこに合わせて会期の日程もやるべきなのか。その辺はどういうふうに考え

ているのか。 

議会事務局長 現時点でその動向はまだ把握できてはいないんですけれども、昨日の一般

職の勧告につきましても、給料表、勧告なしという背景もございまして、それらも考え

ると、現時点で想定して、例えば年末までというよりは、仮に報酬審のほうの審議結果

で特別職の改定の必要性があるということになれば、その時点でまたお諮りして御判断

いただくほうがよろしいかなと思います。 

大和田理事 その他、よろしいですか。――では、先に進めたいと思います。 

 なお、次長の先ほどの会期の延長と追加日程に関しては、この後の議会運営委員会に

諮ることといたします。 

 

 《本会議の会議録署名議員について》 

大和田理事 次に、本会議の会議録署名議員について、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

議会事務局次長 資料３を御覧ください。 

 先ほど説明のとおり、第４回定例会の本会議の日程が追加される見込みです。追加日

程の会議録署名議員は網かけ部分でございます。 

大和田理事 この件につきましては、よろしくお願いをいたします。 

 

 《発言通告について》 

大和田理事 次に、発言通告について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料はございませんが、追加議案に伴う発言通告につきましては、12月

９日水曜の総務財政委員会終了後10分後までとしてはいかがでしょうか。 
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大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、発言通告の期限につきましても、この後の議会運営委員会で確認

をし、了承を得ることといたします。 

 

 《議案審査結果報告について》 

大和田理事 次に、議案審査結果報告について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料４を御覧ください。令和２年第４回定例会委員会付託議案審査結果

報告でございます。 

 総務財政委員会、議案第93号、97号、102号、以上３議案については、原案を可決す

べきものと決定。 

 保健福祉委員会、議案第94号、以上１議案については、原案を可決すべきものと決定。 

 都市環境委員会、議案第95号、96号、以上２議案については、原案を可決すべきもの

と決定。 

 文教委員会、議案第98号、99号、100号、以上３議案については、原案を可決すべき

ものと決定。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、本会議におきまして、議案審査結果報告書を御確認願います。 

 

 《陳情審査結果報告について》 

大和田理事 次に、陳情審査結果報告について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 資料５を御覧ください。令和２年第４回定例会委員会付託陳情審査結果

でございます。 

 区民生活委員会、２陳情第36号、以上の陳情については、不採択とすべきものと決定。 

 道路交通対策特別委員会、１陳情第14号、以上の陳情については、不採択とすべきも

のと決定。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、本会議におきまして、こちらも陳情審査結果報告書を御確認願い

ます。 
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 《本会議の日程について》 

大和田理事 次に、本日の本会議の日程について、事務局から説明をお願いいたします。 

議会事務局次長 この後、本日午後１時から本会議を開会。会議録署名議員は、７番野垣

あきこ議員、３８番岩田いくま議員。 

 日程は、各委員会の議案審査結果報告、採決、議案第107号及び108号の議案上程、採

決、陳情審査結果報告、採決、議案第109号の議案上程、委員会付託、会期の延長。 

 なお、発言通告が出されております。田中ゆうたろう議員、議案第98号、99号、100

号について反対討論、わたなべ友貴議員、議案第98号、99号、100号について賛成討論。 

大和田理事 ただいまの説明について、何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 それでは、ただいまの説明のとおりですので、よろしくお願いいたします。 

 日程は以上ですが、ほかに何かございますか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

大和田理事 なければ、議会運営委員会理事会を閉会いたします。 

（午前 ９時５１分 閉会） 

 


